

Core Pilates Berlin

Vertragsbedingungen und Einverständniserklärung für Studenten

1. Vertrauliche Informationen. Der Student erkennt an, dass der Trainingsinhalt (geistiges Eigentum), empfohlene Trainingsmaterialien, Trainingspläne, Werbepläne, beabsichtigte Struktur, Designs, Formeln, Dokumentation, Software, Know-how, Informationen, Beobachtungen, Daten, Kunden- und Ausrüsterlisten, Kosten und andere Betriebsgeheimnisse und vertrauliche Informationen von Peak Pilates (zusammengefasst „vertrauliche Informationen“) wertvoller, spezieller und einzigartiger Besitz von Peak Pilates sind. Der Student soll zu keiner Zeit, weder direkt noch indirekt, „vertrauliche Information“ verbreiten, benutzen oder an Personen außerhalb von Peak Pilates veröffentlichen. Die vorangegangenen Restriktionen für Studenten sind in diesem Ausmaß für folgende Art von Informationen nicht anzuwenden:

(a) Die Information ist im öffentlichen Bereich oder auf andere Weise öffentlich zugänglich, oder wird ohne Schuld des Studenten Teil des öffentlichen Bereiches oder für die Öffentlichkeit zugänglich;

(b) wird dem Studenten durch eine/n unabhängige/n Dritte/n, die/der in diesem Bezug keine Vertraulichkeits-Verpflichtung mit Peak Pilates hat, bereitgestellt;

(c) die Information war vor seiner Verbindung mit Peak Pilates im Besitz des Studenten oder er kannte sie vor seiner Verbindung mit Peak Pilates; oder

(d) die Information muss per Gesetz oder Gerichtsbeschluss offen gelegt werden.

2. Herrschendes Recht. Diese Vereinbarung und die Rechte und Verpflichtungen unterliegen dem Gesetz des Staates Colorado, USA. 3. Erfüllungsort; Anwaltskosten. Der einzige Ort für die Lösung jeglichem Rechtsstreits bezüglich dieser Vereinbarung oder seiner Veränderung oder seiner Auflösung soll das Landgericht des Staates Colorado in Boulder, Colorado sein. Die obsiegende Partei wird für alle Kosten und Ausgaben, die in Verbindung mit dem Konflikt und seiner Lösung entstanden sind, entschädigt werden, inklusive angemessener Anwaltskosten.

4. Unterlassungsklage. Im Falle eines Bruches oder der Gefahr eines Bruches mit Sektion 1 dieser Vereinbarung hat Peak Pilates das Recht einer Unterlassungsklage ohne Einschränkungen, die den Studenten bindet. Nichts in diesen Einschränkungen soll so ausgelegt werden, dass Peak Pilates an der Verfolgung möglicher anderer Entschädigungen für einen Verstoß oder möglichen Verstoß gehindert wird.

Ich stimme den folgenden Regeln als Teil meiner Anmeldung und Teilnahme in diesem Programm zu. Meine Unterschrift am Ende dieses Dokuments bestätigt außerdem, dass ich über alle der folgenden Verhaltens-Regeln und Standards für Studenten, die von mir erwartet werden, während ich in Peak Pilates Ausbildungsprogrammen eingeschrieben bin, informiert bin.

1. Ich habe alle Voraussetzungen und Richtlinien für dieses Training verstanden.

2. Ich werde zu allen Trainingseinheiten pünktlich erscheinen und am gesamten Training teilnehmen.

3. Dieses Programm ist fordernd und nur auf mental/psychisch und physisch gesunde Personen ausgerichtet.

4. Ich bin 18 Jahre alt oder älter und stimme zu, an dem Programm auf eigenes Risiko teilzunehmen.

5. Ich befreie Peak Pilates und/oder das Studio/die Einrichtung, in der das Programm stattfindet und ihre Angestellten von jeglichem Individualschaden oder anderer Haftbarkeit, die durch meine Teilnahme am Programm entstanden sind. Zusätzlich stimme ich zu, Peak Pilates und/oder das Studio/die Einrichtung, in der das Programm stattfindet und deren Leiter, Abteilungsleiter, Angestellte und Agenten zu entschädigen, zu verteidigen und von finanzieller Haftung auszuschließen für jeglichen Fall von direkt oder indirekt durch meine Handlungen während des Programms entstandenen Verlust, Haftung, Kosten oder Beschädigung anderer Personen oder von Besitz.

6. Im Falle der Beendigung des Programms wegen Fehlverhaltens oder falscher Angaben im Formblatt zur Krankengeschichte werden keine Kosten rückerstattet. Fehlverhalten wird definiert als Alkohol- und Drogenkonsum, Ruhestörung, gewalttätiges Verhalten, verbalen oder körperlichen Missbrauch, Sachbeschädigung, Diebstahl oder Taten oder Unterlassungen welche die Gesundheit oder Sicherheit von Ausbildungsteilnehmern oder Ausbilder gefährden.

7. Ein Widerruf seitens des Anmelders bei Stellung einer Ersatzperson ist bis zum Kursbeginn möglich. Widerruft der Anmelder ohne Stellung einer Ersatzperson aus Gründen, die CorePilates nicht zu vertreten hat, kann CorePilates angemessenen Ersatz für die Aufwendungen verlangen. Die pauschalisierten Widerrufsgebühren fallen wie folgt an:

- Später als 14 Tage vor Kursbeginn 100% der Kursgebühr
- Später als 30 Tage vor Kursbeginn 50% der Kursgebühr
- Später als 60 Tage vor Kursbeginn 50% der Kursgebühr
- Später als 90 Tage vor Kursbeginn 100% der Kursgebühr. Dem Anmeldenden bleibt es dabei unbenommen, den Nachweis zu führen, dass durch den Widerruf bzw. den Nichtantritt des Kurses keine oder wesentlich niedrigere Kosten entstanden sind.

8. Ich bin damit einverstanden, dass im Falle eines negativen Examensergebnisses, z. B. wegen Versäumnis oder nicht bestehen, eine Gebühr in Höhe von 50 Euro für den administrativen Aufwand der Nachprüfung zu entrichten. Zusätzlich können weitere Kosten entstehen.

9. Ich erkenne an, dass die Trainingsinhalte (geistiges Eigentum), empfohlene Trainingsmaterialien, Trainingspläne, Werbepläne, empfohlene Struktur und Design alleiniges Eigentum von Peak Pilates sind und ich werde diese Informationen weder direkt noch indirekt verbreiten, benutzen oder anderen Personen offenbaren.

10. Ich habe zur Kenntnis genommen, dass die Ausbildungsmaterialien (Scripte, DVDs, sonstige) nicht in der Kursgebühr enthalten sind. Diese muss ich selbständig über Peak Pilates beziehen. Nach Absprache ist ein Bezug über Simone Hörster möglich.

Stand 31.01.2024

Contract Terms and Consent Declaration for Students

1. **Confidential Information.** The student acknowledges that the training content (intellectual property), recommended training materials, training plans, advertising plans, intended structure, designs, formulas, documentation, software, know-how, information, observations, data, customer and supplier lists, costs, and other trade secrets and confidential information from Peak Pilates (collectively "confidential information") are valuable, special, and unique assets of Peak Pilates. The student shall not at any time, directly or indirectly, disseminate, use, or disclose "confidential information" to persons outside Peak Pilates. The aforementioned restrictions for students do not apply to the following types of information:
 - (a) The information is in the public domain or otherwise publicly accessible, or becomes part of the public domain or publicly accessible through no fault of the student;
 - (b) is provided to the student by an independent third party who has no confidentiality obligation with Peak Pilates;
 - (c) the information was in the possession of the student before their association with Peak Pilates or was known to them before their association with Peak Pilates; or
 - (d) the information must be disclosed by law or court order.
2. **Governing Law.** This agreement and the rights and obligations are subject to the law of the State of Colorado, USA. 3. **Place of Performance; Attorney Fees.** The sole place for resolving any dispute regarding this agreement or its modification or dissolution shall be the state court of Colorado in Boulder, Colorado. The prevailing party will be compensated for all costs and expenses incurred in connection with the conflict and its resolution, including reasonable attorney fees.
3. **Injunction.** In the event of a breach or the threat of a breach of Section 1 of this agreement, Peak Pilates has the right to an injunction without restrictions, binding the student. Nothing in these restrictions shall be construed as preventing Peak Pilates from pursuing other possible remedies for a breach or potential breach.

I agree to the following rules as part of my registration and participation in this program. My signature at the end of this document also confirms that I am informed about all of the following behavior rules and standards for students that are expected of me while I am enrolled in Peak Pilates training programs.

1. I have understood all the prerequisites and guidelines for this training.
2. I will arrive on time for all training sessions and participate in the entire training.
3. This program is demanding and intended only for mentally/psychologically and physically healthy individuals.
4. I am 18 years old or older and agree to participate in the program at my own risk.
5. I release Peak Pilates and/or the studio/facility where the program is conducted and their employees from any individual damage or other liability that arises from my participation in the program. Additionally, I agree to indemnify, defend, and hold harmless Peak Pilates and/or the studio/facility where the program is conducted and their leaders, department heads,

employees, and agents from any case of loss, liability, cost, or damage to other persons or property directly or indirectly caused by my actions during the program.

6. In the event of termination of the program due to misconduct or false statements in the medical history form, no costs will be refunded. Misconduct is defined as alcohol and drug use, disturbance of peace, violent behavior, verbal or physical abuse, property damage, theft, or acts or omissions that endanger the health or safety of training participants or trainers.
7. A withdrawal by the registrant with the appointment of a substitute person is possible until the start of the course. If the registrant withdraws without appointing a substitute person for reasons not attributable to CorePilates, CorePilates may demand reasonable compensation for the expenses. The standardized cancellation fees are as follows:
 - from 14 days before the start of the course 25% of the course fee;
 - from 7 days before the start of the course 50% of the course fee;
 - from 2 days before the start of the course 100% of the course fee.

The registrant is at liberty to prove that the withdrawal or non-commencement of the course has resulted in no or significantly lower costs.

8. I agree that in the event of a negative exam result, e.g. due to absence or failure, a fee of 50 euros for the administrative expenses of the re-examination is to be paid. Additional costs may arise.
9. I acknowledge that the training contents (intellectual property), recommended training materials, training plans, advertising plans, recommended structure, and design are the sole property of Peak Pilates and the design. I will not disclose or use this information either directly or indirectly.
10. I acknowledge that training materials (scripts, DVDs, etc.) are not included in the course fee and must be obtained independently through Peak Pilates. Purchase through Simone Hörster is possible by arrangement.

January 31, 2024